

皆さんこんにちは。

前回担当された歯科衛生士:水野さんに引き続いだMDCを担当させて
いただく、受付の田中です。

私は最近、東の間の休日を利用して、日帰りではありますがドライブがてらの
遠出を楽しんでいます。その中で県外のお城やお寺、神社へよく行きます。
お城や神社と聞くととても古いイメージを持たれがちですが、古き良き時代
を知ることができて、それぞれに感じることや考えさせられることが沢山ある
ひと時もあります。

今回は、一番最近行った奈良県にある大神神社(おおみわじんじゃ)を
皆さんに紹介させていただきます。

大神神社は、三輪明神とも呼ばれ神社では珍しく
山をご神体とする日本最古の神社です。

パワースポットとしても有名であることを皆さん
ご存知でしょうか？立派な樹木に囲まれた参道は、太陽を遮ってとても涼しく



快調に歩くことができました。これから季節には最適の
マイナスイオンで、皆さん的心も体も癒されにいかれては
いかがでしょう。また、ご神体である三輪山の登山も可能
とのことなので、機会があれば足腰を鍛えるためにも是非
挑戦してみてください。



あと、奈良県といえば三輪そうめんが有名ですね。

お昼に食べましたが、コシがあってとてもおいしかったですよ。

そんな大神神社は伊勢神宮とも繋がりがあるようで、日本古来の神話を
うかがわせますね。

ちなみに四日市から名阪国道で約2時間半くらいかかりましたが、
とても行けない距離ではないので、是非皆さんも訪れてみてください。